## Vorweihnachtliche Spendenaktion von JP-Hairstyle für Neo

Neo ist ein fröhlicher Junge, der vor kurzem 6 Jahre alt geworden ist. Leider musste er drei Monate viel zu früh das Licht der Welt erblicken, mit 640 Gramm und einer Körpergröße von 33 cm.

Mehrfach schwerbehindert leidet er hauptsächlich an Epilepsie und Cerebralparese (dabei handelt es sich um eine bleibende Störung des Haltungs- und Bewegungsapparates aufgrund einer frühkindlichen Hirnschädigung). Neo sitzt deshalb im Rollstuhl, er kann nicht alleine laufen.



Im kommenden Jahr plant er mit seinen Eltern eine ganz besondere Therapie – es soll nach Lanzarote ins "Swimlab" gehen.

Dieses Trainingscamp für Kinder mit Handicap ist spezialisiert auf Kinder, die sehr viel Unterstützung in ihrer Bewegung brauchen. Es wird eine wasserbasiert intensivierte Ergo- und Physiotherapie angeboten, die es sonst nirgendwo in Europa gibt. Die Kinder erlernen im Optimalfall dort in der "Schwerelosigkeit" des Wassers Fähigkeiten, die dann auf's Land übertragen werden, wodurch in kurzer Zeit Fortschritte erreicht werden können.



Die Warteliste für einen Therapieplatz ist lang. Nach zwei Jahren Wartezeit hat Neo dort endlich einen Platz für 2024 bekommen.

Da die Krankenkassen diese Therapie nicht zahlen, möchte der Friseursalon JP-Hairstyle insbesondere die Trinkgelder der Vorweihnachtszeit als Spenden in diesem Jahr für die Kinderkrebshilfe Gieleroth/Unnau e. V. sammeln, die Neo und seine Familie betreut und unterstützt. So können wir gemeinsam Neo diese Therapie finanzieren und die Familie bei den Unkosten für die Reise nach Lanzarote unterstützen.